

ACTA Del COMITÉ NACIONAL ESPAÑOL CELEBRADA EN LUXEMBURGO DURANTE EL 63º CONGRESO DE LA UNIÓN INTERNACIONAL DE ABOGADOS (UIA)

El 7 de noviembre de 2019, a las 17:45 horas, en el Centro de Congresos *European Convention Center Luxemburgo sala Briefing PT*, se reúne el Comité nacional español que fue convocado mediante la publicación insertada en el programa del 63º Congreso de la UIA.

Preside la reunión D. José Pajares Echeverría, Presidente del Comité nacional español.

Por el Sr. Presidente, D. José Pajares Echeverría, se declara la válida constitución de la reunión, sin que ningún asistente presente protesta o reserva alguna, y actúa de Secretario D. Isidro Niñerola Torres.

Según la carta de convocatoria, la reunión sigue el siguiente

ORDEN DEL DIA

Primero. – Informe Anual

El Presidente comenta brevemente el Informe Anual que ha sido remitido a la UIA y circulado a los miembros, quienes lo aprueban expresamente.

Segundo. - Apoyo del idioma español en la UIA y labores de difusión de la UIA a los colegios de abogados dentro del territorio nacional.

El Presidente informa sobre la importancia del trabajo y compromiso del comité nacional en labores de difusión de la UIA en el territorio nacional.

Se destaca el acercamiento de los colegios de abogados para atraer nuevos miembros a la UIA. El Presidente informa sobre la propaganda de fomento tanto como de seminarios como de congresos para que se haga llegar a los colegios de abogados. El Presidente incide en la importancia de estas medidas de fomento. El Presidente informa que hay en zonas geográficas donde el tema de internacionalización de los despachos es importante o en auge, por ejemplo, como Palma de Mallorca [...], y allí no tienen conocimiento a la UIA o escaso, para que lo podamos tramitar a los colegios y al CGPJ.

Tercero. - 65th Congreso anual Dakar 2021

El Presidente otorga la palabra a D. Jorge Martí Moreno, Presidente electo UIA.

D. Jorge Martí Moreno, Presidente Electo de la UIA, toma la palabra con el permiso del Presidente para transmitir al comité nacional su última visita a Dakar en preparación del 65th Congreso Anual 2021.

El Presidente electo expone que hace una semana, viajó con Issouf BAADHIO, Presidente de la UIA, a Dakar y estuvieron reunidos con el Jefe de estado y otras autoridades donde se les transmitió que el 65 Congreso del comité de la UIA se había convertido en un asunto de Estado, y no solo tenían el apoyo de Senegal, sino de todos los países colindantes. Se destaca la implicación y compromiso local, pero, sobre todo, las grandes instalaciones con las que vamos contaremos para el desarrollo del congreso.

Los asistentes aprueban la renovación del cargo de Presidente de D. José Pajares Echeverría por el plazo de un año, y agradecen al Sr. Presidente su labor.

El Presidente hace llamamiento a los presentes para tantear quien podría sucederle en el cargo llegado el momento de su Renovación en el próximo año. El Presidente informa que ha hablado con D. Luis Zarraluqui la posibilidad de querer continuar con el cargo, pero ha dicho que no.

D^a. Urquiola de Palacio del Valle de Lersundi confirma que deja presidencia de la comisión que actualmente preside, El porvenir del abogado, e insinúa su disponibilidad de coger la Presidencia del comité nacional. D^a. Milagros Poal-Manrresa Cantarell confirma que también cesara su Presidencia en la comisión de *Contract Law*.

Séptimo. - Otras cuestiones

El Presidente informa sobre la situación que se está viviendo en Polonia, transmite que se ha estado hablando utilizar a las embajadas de los diferentes países para la difusión y apoyo. El Presidente informa que ha anticipado el apoyo del comité nacional español de esta causa, los presentes asienten conformidad y compromiso con lo expuesto.

Octavo. - Aprobación del acta

No habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Presidente, D. José Pajares Echeverría, levanta la sesión a las 19.30 horas y el Sr. Vicepresidente, D. Ángel Sánchez Freire, redacta la presente acta que es aprobada por los asistentes.

EL PRESIDENTE

D. José Pajares Echeverría

EL VICEPRESIDENTE

D. Ángel Sánchez Freire